Vergleich am Landgericht rehabilitiert Loibl

Neumeier / Salzberger: Sinnloser Streit beendet – Loibl rechnet jetzt dennoch mit Strafeverfahren gegen Prozessgegner Altötting (fu).

...

In diesem Bericht erklären Neumeier und Salzberger unter anderem, dass sie den Vergleich geschlossen haben, "um einen sinnlosen Rechtsstreit zu beenden". Dazu stellt sich natürlich die Frage, warum Neumeier und Salzberger nunmehr einen Rechtsstreit für "sinnlos" erklären, den sie selbst zwei Jahre lang geführt haben!
